

PHIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

Us An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PHIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

Us An. 6 Mois. 4 mois. 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75 POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 13 DECEMBRE 1905

Fondé le 1er Septembre 1827

Les prédictions de Mme de Thèbes.

Mme de Thèbes vient de publier son Almanach habituel qui, chaque année, un plus grand succès, parce que chaque année apporte une nouvelle consécration à ses prédictions.

Nous détachons de cette publication si curieuse quelques-unes des pages relatives à 1906.

L'AN 1906.

PREMIER TRIMESTRE.

J'ai appelé 1904 une "année grise," 1905 une "année rouge," j'appellerai 1906 une "année folle."

Le monde civilisé, ou se croyant tel, est en mal de transformation. Il est entre chenille et papillon. Que sortira-t-il de la chrysalide? Un monstre... Il faudra du temps et des drames avant que la lutte des intérêts et des classes, parmi les races blanches, aboutisse à une accalmie, une entente, une réglementation d'une organisation sociale nouvelle.

Je persiste à dire que la petite Belgique est appelée à un rôle étrange et important et que de notables changements y sont proches. Ces changements devront avoir la plus redoutable influence sur la situation respective des nations européennes.

Très proche aussi, des bouleversements dans le nord de l'Europe. Tout annonce en Europe la continuation des troubles et des accidents, ayant pour conséquence des changements radicaux.

Mais, chose curieuse, les indices inquiétants que l'on voit dans les mains slaves se multiplient dans les mains germaniques et je dis que, dès la première saison de 1906, la puissance allemande, colosse aux pieds d'argile, sera singulièrement menacée. Les jours de plus d'un prince y sont comptés... Au reste, je ne crains pas de dire ma conviction que, d'ici peu de mois, le monde germanique sera singulièrement plus modifié que l'ordre logique des faits politiques ne permet aux philologistes de le supposer. Ils ne peuvent prévoir et faire entrer en ligne de compte les stupéfiantes surprises, les promptes disparitions qu'un avenir prochain nous réserve; je vois venir 1906 dans un cortège de choses que la raison se refuse à concevoir.

En France, tout continuera à être plus troublé, plus dangereux, plus redoutable, "en apparence qu'en réalité, malgré de douloureux accidents financiers et de violentes luttes de partis entraînant les uns et les autres des débats retentissants et des disparitions sensationnelles..."

J'insiste sur le développement que doit prendre en France, dans les jours de trouble, l'influence féminine.

Aurons-nous la guerre? Tout l'annonce dans le jeu des hommes. Rien ne l'assure inévitablement dans le livre du destin... Mais cela ne veut pas dire que l'Europe restera en paix. Les présages sont alarmants.

DEUXIEME TRIMESTRE

L'activité humaine s'affirmera étrangement dénuée au cours de la seconde saison. Alors, semblait-il, en Europe, notamment au pays du Danube, nous devrions entrer en pleine crise... Et rien de ce qu'on a prévu, je le répète, ne se produira. Les choses iront partout à l'encontre des prévisions humaines, et j'en reviens toujours là: dans tous les événements, les changements, les bouleversements qui s'annoncent, il ne semble pas ressortir des observations que je fais, que la France soit trop durement éprouvée. Elle n'en aura pas moins sa part de secousses et d'épreuves. Elle aura à lutter contre une série de maux résultant de catastrophes industrielles.

Cette période sera la plus agitée, celle du maximum d'intensité des crises. Aussi bien, d'ailleurs, tout dans la nature y contribuera. Il est permis, n'en déplaise aux astronomes, de compter sur un très beau et très décevant printemps. Malheureusement la paix du ciel fera contraste avec les tumultes terrestres. Il y aura des

troubles de tous côtés, politiques et physiques outre-mer, et notamment dans l'Amérique du Sud; et l'Amérique du Nord s'en inquiétera.

Je serais fort surprise si la seconde saison de 1906 n'apportait aux Etats-Unis d'Amérique une secousse imprévue. Je crains une épidémie redoutable, qui, d'ailleurs, éprouvera plus d'un pays. Dans l'ordre des faits qui peuvent frapper le public et qui proviennent cependant d'événements particuliers, je veux relater le danger qui menace certaines existences adonnées aux sports... et notamment une personnalité féminine française... Je n'ai pas le droit d'en dire plus.

TROISIEME TRIMESTRE.

Je signale pour cette troisième saison la quasi-certitude où je suis de la continuation en France du malaise social et de son aggravation, spécialement dans le Centre et le Midi... C'est étrange, il y aura bien des choses changées parmi nous, avant peu... Et j'incline à croire que les changements d'hommes et de choses datent de la troisième saison de 1906.

Je signale qu'à la fin de la troisième saison 1906, le monde artistique, et, spécialement, le monde français, aura enregistré de notables pertes dont la plupart imprévues et contraires aux lois de la nature... Et je dis qu'il faudra que nos artistes et lettrés se défendent de la mer...

QUATRIEME TRIMESTRE.

Je calcule que cette quatrième saison sera particulièrement défavorable à l'épargne, qui aura sa part d'épreuves et de soucis et qui, me semble-t-il, sera alors extrêmement troublée... L'Angleterre ne sera pas étrangère à ces alarmes.

Mais notre attention sera aussi sollicitée par tout ce qui se passera du côté de l'Orient et notamment en Turquie où des changements aussi sont sûrs.

En somme, je tiens à dégager que la dominante de 1906, "année de malaise universel," sera une suite de coups imprévus et de contretemps "troublant" les institutions établies, et cependant la France, pour sa part, ressentira, je crois bien, plus de bien que de mal, après de rudes épreuves morales et politiques.

Mais quelle étrange, extravagante, folle, incompréhensible et étonnante année! Elle paraît ouvrir une période de bagarres et de grandes aventures où se mêlent les intérêts de tous les peuples, et dans des conditions tout à fait anormales.

Mme de Thèbes.

Un centenaire.

Boston, 12 décembre.—La célébration du centième anniversaire de la naissance de William Lloyd Garrison a été continuée aujourd'hui par plusieurs réunions en l'honneur du grand libérateur.

Sous les auspices de l'Association de Vétérans des "Women's Clubs" il y a eu une grande assemblée à la salle Faneuil.

Au cours de la séance présidée par Mlle Eliza Gardner Mme Julia Ward Howe a fait un discours.

Une seconde réunion a eu lieu plus tard à la salle Faneuil. Les orateurs étaient le Rabbin Fleischer, Moorfield Storey, Edwin Meade, le professeur Albert Bushwell Hart de Harvard et Henry B. Blackwell.

Une encyclique.

Rome, 12 décembre.—Le Pape a lancé aujourd'hui une encyclique adressée aux évêques de la Pologne Russe recommandant aux polonais de co-opérer à la pacification de l'empire, d'obéir aux gouvernements et d'éviter la sédition.

Le Pape ajoute qu'il est gravement préoccupé par la crise polonaise et qu'il essaiera de contribuer à sa complète pacification.

Incendie d'Elizabethgrad.

Vienne, 12 décembre.—On mande de Bucharest, Roumanie, à la "Neue Freie Presse": "Des réfugiés arrivés aujourd'hui à Bucharest rapportent que la ville d'Elizabethgrad, Russie, est depuis dimanche la proie des flammes. La populace en profite pour piller les quartiers israélites. Un régiment d'infanterie est parti de Kishineff pour Elizabethgrad afin de rétablir l'ordre."

Réponses de la Porte.

Constantinople, 12 décembre.—La réponse de la Porte à la note des six puissances au sujet de la Macédoine, présentée au Baron Von Calica, l'ambassadeur Austro-Hongrois, hier soir, demande que l'on reconsidère quelques-unes des modifications proposées par la Turquie et qui furent rejetées par les ambassadeurs dans leur note collective présentée le 8 décembre.

Une commission turco-persane a été chargée de régler la question de la frontière si c'est possible, en vue d'éviter un conflit.

Disparition d'un caissier.

Toronto, Ont., 12 décembre.—E. S. Banwell, caissier de la succursale locale de la Banque de la Couronne a disparu aujourd'hui. L'examen de la caisse a démontré que Banwell s'était rendu coupable de détournements importants.

La sécheresse dans les Indes.

Lahore, Indes Britanniques, 12 décembre.—La sécheresse prolongée fait éprouver de grandes craintes pour les récoltes nouvellement plantées dans l'Inde Centrale.

Fin de l'affaire Meriwether

Washington, D. C. 12 décembre.—L'aspirant Minor Meriwether, Jr, qui a été jugé par une cour martiale pour avoir causé la mort de l'aspirant Branch, a été condamné à rester confiné pendant un an dans la limite de l'académie navale et à être publiquement réprimandé par le secrétaire de la marine.

Le secrétaire Bonaparte a ordonné que la sentence soit exécutée, mais il a autorisé Meriwether à servir sur les navires-écoles attachés à l'Académie.

Le représentant Broussard, de la Louisiane, a eu ce matin une conférence avec le secrétaire de la marine.

M. Broussard, après avoir pris connaissance du verdict de la Cour, a annoncé qu'il était entièrement satisfait.

L'aspirant Meriwether a été acquitté de l'accusation d'homicide et reconnu coupable des deux autres chefs d'accusation, soit: violation du paragraphe 3 de l'article 8 des règlements de la marine qui interdit à un aspirant de prendre part à un pugilat et de conduite portant préjudice au bon ordre et à la discipline de l'Académie navale.

Aux Femmes Mariées:

Vous souffrez plus que vous ne devriez. Votre seule excuse est votre ignorance du fait que les douleurs de femmes, la stérilité, leucorrhée, etc., qui sont dues aux responsabilités et aux devoirs de la vie conjugale, peuvent être guéries. Mais vous savez maintenant qu'il n'est pas nécessaire que vous enduriez aucune souffrance. Vous pouvez être guéries. Le remède est le

VIN DE CARDUI La Guérison des Douleurs De la Femme.

Prenez-le et vous cesserez de souffrir; vous aurez force et santé, vous serez pleines d'entrain et de grâce et vous aurez un sang riche et rouge.

Toutes les pharmacies vendent le Cardui en bouteilles de \$1.00.

A PRODUIT UN SOULAGEMENT REMARQUABLE.

"J'ai souffert pendant quatre ans d'une menstruation pénible et abondante, et n'ai éprouvé de soulagement d'aucun remède jusqu'au jour où mon mari m'a apporté une bouteille de Vin de Cardui. Une bouteille m'a fait un bien extraordinaire et je suis maintenant en voie de guérison." MME IDA CAMP, Bear Creek, Alabama.

Vous souffrez plus que vous ne devriez. Votre seule excuse est votre ignorance du fait que les douleurs de femmes, la stérilité, leucorrhée, etc., qui sont dues aux res-

ponsabilités et aux devoirs de la vie conjugale, peuvent être guéries. Mais vous savez maintenant qu'il n'est pas nécessaire que vous enduriez aucune souffrance. Vous pouvez être guéries. Le remède est le

ECRIEZ-NOUS LIBREMENT.

Nous voulons que vous nous écriviez librement et franchement, décrivant tous vos symptômes. Nous employons un corps de spécialistes pour les maladies de femmes qui considèrent soigneusement votre cas et vous donneront un avis gratuit. N'hésitez pas, écrivez nous aujourd'hui, donnant l'histoire de vos maux, et nous vous expliquerons soigneusement comment vous rétablir. Toute correspondance est absolument secrète, et la réponse vous est envoyée dans une enveloppe ordinaire, cachetée. Adresse: Ladies' Advisory Dept., THE CHATTANOOGA MEDICINE CO., Chattanooga, Tenn.

Les événements en Russie.

St Pétersbourg, 11 décembre, via Edytkuhner, l'Asse Orientale, 12 décembre.—La prudence ayant prévalu sur la colère soulevée par l'arrestation des leaders grévistes, le conseil des ouvriers a résolu d'attendre des temps plus propices pour ordonner la grève générale.

Le conseil s'est rendu compte que les syndicats en général n'étaient pas suffisamment prêts pour entamer la lutte.

Les délégués socialistes ont tenu ce matin une assemblée secrète pour protester contre l'arrestation de M. Krustaleff et des autres leaders du parti ouvrier. Dans cette assemblée il a été résolu que "le devoir sacré des ouvriers était de poursuivre l'œuvre commencée par les leaders arrêtés et de préparer le prolétariat à un soulèvement armé."

Les résolutions adoptées se terminent sur ces mots: "Au nom du prolétariat de l'avenir nous refusons de faire en ce moment une protestation active."

Le conseil des ouvriers sera dorénavant dirigé par un triumvirat.

Dans la journée de samedi le gouvernement ayant arrêté les membres les plus intelligents du parti ouvrier le parti manque de leaders et il sera difficile aux délégués de remplacer M. Krustaleff.

Les funérailles du sénateur Mitchell.

Portland, Oregon, 12 décembre.—Les derniers rites à la mémoire de feu le sénateur John H. Mitchell seront prononcés ce soir.

A 10 heures demain matin le cercueil contenant la dépouille mortelle du sénateur sera transporté dans la Salle du Conseil de l'Hôtel de Ville où il restera exposé à la vue du public jusqu'à 12:30 heures.

La cérémonie funèbre sera célébrée à 1 heure dans la première Eglise Congrégationnelle. L'enterrement aura lieu dans le cimetière de River View.

Attentat à la dynamite.

Louisville, Ky., décembre.—"L'Evening Post" a reçu d'Elkton, Ky., le télégramme suivant: "Une explosion de dynamite a détruit la manufacture de tabac de Madame M. B. Penyck, ce matin à 1:30 heure. Il n'y a pas eu de pertes de vies mais l'usine est totalement détruite. La violence de l'explosion a été ressentie sur plusieurs milles à la ronde."

Cette manufacture, tout en appartenant à Mme Penyck, était gérée par le Trust du tabac, et l'on suppose que l'attentat est l'œuvre d'adversaires de cette corporation.

On remarque un certain sentiment parmi les délégués ouvriers.

Cependant la nouvelle parvenue ce matin de Moscou annonçant que la propagande révolutionnaire commençait à prendre racine parmi les cosaques, le dernier rempart de la réaction, a causé un sentiment de joie parmi les ouvriers. On rapporte que le 3me escadron du 1er régiment de cosaques du Don a tenu un meeting hier à Moscou et a décidé de demander des réformes dans le service, prétendant que les soldats étaient "nourris comme des chiens et habillés sordidement."

Les autorités se sont vues dans l'obligation de détruire les cosaques dans la crainte d'une rébellion.

C'est la première fois que des Cosaques font preuve de mutinerie. Le service des postes et télégraphes s'améliore graduellement quoique les communications n'aient pas encore été rétablies avec l'extérieur.

La dépêche annonçant qu'au moment de leur arrestation les leaders de la grève faisaient bombe dans un grand restaurant de Moscou, dépeçant sans compter les fonds de la grève en champagne, liqueurs et cigares de prix, a causé un profond découragement parmi les télégraphistes de la capitale.

La canonnière "Wasp".

Washington, 12 décembre.—Le département de la marine a télégraphié aujourd'hui au contre-amiral Thomas, commandant la station navale de Newport, afin de demander des informations sur la canonnière "Wasp".

On éprouve une grande inquiétude à Washington sur le sort de ce navire.

Vente d'une propriété.

Santa Anna, Cal., 12 décembre.—"Ardan," la mégafrique propriété de Mme Hélène Modjeska, a été vendue aujourd'hui à M. Léopold Moss, de Chicago.

Ce domaine qui comprend 12,000 acres de terre est en grande partie boisé et montagneux.

AU PUBLIC.

Les acheteurs de la ville et de la campagne ayant besoin d'un des articles dont se compose notre stock, feront bien de venir examiner notre assortiment avant de s'adresser ailleurs. Celui-ci comprend des GLACES FRANÇAISES et ALLEMANDES, avec cadres dorés ou cadres en ébène, de toutes grandeurs et de tous les genres; de GRAVURES, cadres pour tableaux et portraits; de STORES, corniches, embrasses, albums, étageres, ornements de fantaisie, statues en bisque et bronze, vases, bibelots, accessoires, etc., etc. Nous appelons particulièrement l'attention du public sur la grande variété des articles que nous avons en magasin et sur notre importation de GLACES FRANÇAISES pour cheminées et pour panneaux. Nous sommes les seuls qui possèdent un véritable entrepôt de glaces à la Nouvelle-Orléans. Notre établissement est le plus vaste qui existe dans le Sud et est l'égal de n'importe quel autre aux Etats-Unis. Nous pouvons donc vendre à meilleur marché qu'aucune autre maison de la ville faisant le même genre d'affaires et prétendant s'y connaître. Il n'en existe pas d'ailleurs qui en fasse une spécialité comme nous. Nous espérons que les acheteurs feront leur profit de ce que nous venons d'exposer.

Oscar Uter, Gérant, L. UTER, HEIRS Nos 227 et 225 RUE ROYALE.

Perte à bateau-phare de Nantucket.

New Bedford, Mass., 12 décembre.—Après une lutte persistante contre les éléments déchaînés, l'équipage du bateau-phare No 58, mouillé sur le banc de Nantucket, a abandonné ce bâtiment à la dérive et a cherché refuge à bord de "Azalea," un navire du service des phares.

"L'Azalea" était parti hier de Newport pour se porter au secours du "No 58" à bord duquel une voie d'eau s'était déclarée.

A 10 heures, lamer s'étant un peu calmée "L'Azalea" prit le bateau-phare à sa remorque espérant le ramener à Newport.

Les deux bâtiments avaient à peine fait 18 milles que le capitaine Jorgansen du bateau-phare, hissait des signaux de détresse, annonçant que son navire était sur le point de sombrer. "L'Azalea" interrompit immédiatement sa remorque et fit machine en arrière pour se porter au secours de l'équipage qui avait déjà mis un canot à la mer.

Quelques minutes plus tard, tout l'équipage était embarqué sain et sauf à bord du remorqueur et le bateau-phare No 58 qui pendant de longues années avait résisté aux plus terribles tempêtes de l'Atlantique, disparaissait sous les flots.

L'Azalea est arrivé ce matin à New Bedford où, il a débarqué l'équipage du bâtiment naufragé.

Système condamné.

San Francisco, 12 décembre.—Le comité athlétique de la faculté de l'Université Stanford et celui de l'Université de la Californie se sont réunis dans cette ville hier, et ont adopté une résolution décrétant les effets malaisants du système actuel du jeu de football en Amérique et proposant qu'on y substitue le jeu Rugby.

Le comité recommande dans la même résolution que les concours de foot-ball entre collèges n'aient plus lieu sous la direction des règlements du comité actuel, et que les méthodes en soient revuées.

Décision du juge Marsau.

New York, 12 décembre.—Le juge E. Marsau de la cour suprême de Brooklyn a rendu une décision reconnaissant à la American Tobacco Company le droit de refuser de vendre aux petits détaillants si elle le désire.

E. Losker et Cie, détaillants, avaient institué un procès en dommages de \$100,000 contre la compagnie American parcequ'elle avait refusé de faire des affaires avec eux.

\$259 Achèteront un BON PIANO NEUF PIANOS AU MAGASIN DE MUSIQUE DE GRUBERTALS LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS MENSUELS

3 1/2 0/0 D'INTERET PAR AN SUR DEPOTS D'EPARGNES. La German-American Savings Bank & Trust Co Ouvrira bientôt ses portes pour la transaction des affaires au No 622 RUE DU CANAL.